

*Aromatherapical Mentha Oil*

# Ever Green

Minyak Angin Aromatherapy

## FREQUENTLY ASKED QUESTION

Pertanyaan yang sering ditanyakan konsumen

### **T : Apa fungsinya Minyak Angin Aromatherapy Evergreen?**

**J :** Fungsi utama Minyak Angin Aromatherapy Evergreen ada 3 :

#### **Pertama, digunakan sebagai *Inhaler* (untuk dihirup) :**

Berfungsi untuk melegakan nafas dan hidung tersumbat, melindungi saluran pernafasan dan Paru-paru dari Bakteri, Virus dan Jamur, termasuk mencegah Influenza, Sinusitis, Bronchitis, Radang Paru-paru dan penyakit pernafasan lainnya.

**Kedua, digunakan sebagai *Lotion*** (untuk dioleskan di Kulit dan/atau di bagian tubuh yang sakit) :

Berfungsi untuk meredakan nyeri/ngilu pada Otot dan Sendi, melancarkan peredaran darah, menghilangkan pening, pusing dan sakit kepala, mual dan kembung karena masuk angin, sebagai pengusir nyamuk dan serangga lainnya, sebagai *Lotion* Anti Bakteri (dioleskan pada luka gores/luka ringan, abses, *eczem*), Anti Jamur (untuk dioleskan pada gangguan penyakit kulit karena serangan jamur, seperti : gatal jamur, kadas, panu, kurap, kutu air) dan Anti Virus (dioleskan untuk perawatan Cacar Air, Herpes, Herpes Zooster).

**Ketiga, sebagai *Aromatherapy*** : melalui indera penciuman, unsur khasiat bau/aroma sari tumbuhan aromatik murni dapat mempengaruhi sistem kerja syaraf Otak dan kerja Organ-organ tubuh yang memberikan efek dan membantu penyembuhan; menenangkan pikiran, meningkatkan konsentrasi, merangsang reaksi kerja syaraf Otak, memberikan efek relaksasi, menyeimbangkan emosi, menyegarkan badan dan dapat digunakan sebagai wewangian.

### **T : Kenapa Minyak Angin Aromatherapy Evergreen harganya beda jauh dibandingkan dengan minyak angin lainnya?**

**J :** Minyak Angin Aromatherapy Evergreen menggunakan bahan baku pilihan dari **Herbal Alami** dengan kualitas terbaik, serta tidak menggunakan bahan-bahan sintesis kimia yang berbahaya bagi tubuh manusia; tanpa campuran Alkohol, Methanol, Ethanol, *Solvent* dan pelarut kimia lainnya. Berbahan dasar campuran Minyak Zaitun Murni (*Virgin Olive Oil*) yang berfungsi untuk melindungi dan menghaluskan kulit, serta minyak lainnya yang sudah menjalani test laboratoris di berbagai Rumah Sakit dan Universitas di Amerika Serikat dan berbagai Negara lainnya. Minyak Angin Aromatherapy Evergreen

menggunakan bahan baku dari USA dan Eropa Barat dengan standar Internasional, yang telah diijinkan dan direkomendasikan penggunaannya oleh *World Health Organization (WHO)* dan *Food and Drug Administration (FDA)* USA. Diproses dengan menggunakan "*Advance Formula*" menjamin kualitas dan keamanan produk untuk digunakan pada manusia, baik untuk dioleskan, meresap ke dalam Kulit maupun untuk dihirup, masuk ke dalam Paru-Paru.

Minyak Angin Aromatherapy Evergreen mengandung Bahan Baku Aktif yang dapat mematikan Virus dan Bakteri, dan dapat digunakan untuk pencegahan/penyembuhan penyakit Influenza, termasuk Influenza Tipe A + B (*Swine Flu/Flu Babi* dan *Avian Flu/Flu Burung*), sesuai dengan rekomendasi penggunaan bahan baku dari *Virus Research Fund of Lambert Pharmacal Company, St. Louis, USA, DR. Oswald Hope Robertson* dari *University of Chicago's Billing Hospital, USA, Laboratory of Avian Medicine and Pathology, University of Pennsylvania, Kennet Square, USA, Department of Bacteriology New York, Post-Graduate Medical School and Hospital, Columbia University, USA, Institut Fuer Allgemeine Pathologie, Kopenhagen*, dan sebagainya.

Untuk menjaga kualitas produk Minyak Angin Aromatherapy Evergreen dengan baik, kami hanya menggunakan bahan baku bermutu bagus. Dan karena mahalnya harga bahan baku bermutu bagus yang digunakan, sudah jelas bila harga Minyak Angin Aromatherapy Evergreen berbeda dan tidak bisa dibandingkan dengan produk sejenis lainnya.

Buktikan sendiri, manfaat dan khasiat penggunaan Minyak Angin Aromatherapy Evergreen. Untuk kesehatan Anda sekeluarga, jangan asal pilih produk yang murah. Pengetahuan produk yang baik menentukan pilihan yang benar. Karena kesehatan itu mahal harganya.

## **T : Apa keunggulan Evergreen dibandingkan yang lain?**

**J :** Keunggulannya bisa ditinjau dari 4 segi :

**Pertama**, Minyak Angin Aromatherapy Evergreen menggunakan bahan-bahan herbal alami dengan kualitas terbaik, yang aman dan tidak berbahaya bagi tubuh manusia. Mengandung Minyak Zaitun Murni (*Virgin Olive Oil*) yang berfungsi untuk melindungi, melembabkan, melembutkan dan meremajakan Kulit, sebagai Anti Oksidan, mencegah Infleksi, pembentukan Tumor dan Kanker Kulit.

**Kedua**, Minyak Angin Aromatherapy Evergreen diproses dengan "*Advance Formula*", tanpa menggunakan bahan-bahan pelarut kimiawi seperti : Alkohol, Methanol, Ethanol, *Solvent* dan pelarut kimia lainnya. Menjamin kualitas minyak dari Evergreen tetap alami dan tidak membahayakan bila digunakan pada tubuh manusia.

**Ketiga**, Minyak Angin Aromatherapy Evergreen mengandung **Bahan Baku Aktif** yang berfungsi sebagai Anti Septik, Anti Bakteri, Anti Jamur dan Anti Virus. Bekerja dengan cara *Inhaler* (dihirup) maupun dioleskan di Kulit. Secara khusus Minyak Angin Aromatherapy Evergreen dapat mematikan Virus dan Bakteri, sehingga dengan penggunaan teratur dapat digunakan untuk mencegah penyakit Influenza, termasuk Influenza tipe A + B (*Swine Flu/Flu Babi* dan *Avian Flu/Flu Burung*), Cacar Air, Herpes, Radang Paru-Paru atau penyakit pernafasan lainnya, infeksi/abses, luka gores ringan, *eczeem*, gatal-gatal pada kulit dan sejenisnya.

**Keempat**, Minyak Angin Aromatherapy Evergreen menggunakan Minyak Aromatherapy *Essential Natural (Non Synthetic)*. Memiliki fungsi aromatherapy yang sebenarnya. Dibuat dengan aroma yang modern, jauh dari kesan tradisional dan tidak berbau obat-obatan. Fungsi aromaterapinya efektif dan memiliki daya tahan prima : 2-24 jam (tergantung jenis aromanya).

**Perlu diperhatikan :** Zat aromatik dari Minyak *Essential* hanya didapat dari proses ekstrak tumbuh-tumbuhan alami saja (daun, dahan, batang, kulit, akar, biji, bunga, buah, atau bagian lain dari tumbuhan). Minyak *Essential* sintetis dari hasil proses kimia, hanya dapat menduplikasi bau aslinya saja, namun tidak dapat menciptakan unsur yang terkandung dalam aroma sari tumbuhan Aromatik murni yang berfungsi untuk pengobatan aromatherapy.

**Tidak setiap produk yang mencantumkan label "Essential Oil" mempunyai fungsi aromatherapy yang sebenarnya**, karena aromatherapy mempunyai fungsi yang berbeda untuk setiap aroma. Aroma yang tidak jelas asal-usulnya bahan baku maupun campuran baunya, bukan saja tidak memiliki manfaat penyembuhan aromatherapy sama sekali, bahkan dapat mengacaukan sistem syaraf otak dan mengganggu keseimbangan fungsi organ tubuh. Terlebih lagi jika aroma tersebut terbuat dari campuran bahan-bahan sintetis dan pelarut kimia yang berbahaya.

### **T : Apa benar Evergreen bisa sebagai Anti Flu Babi dan Flu Burung?**

**J :** Minyak Angin Aromatherapy Evergreen menggunakan Bahan Aktif yang berfungsi sebagai Anti Septik, Anti Bakteri, Anti Jamur dan Anti Virus. Bahan ini telah lulus pengujian dari beberapa lembaga penelitian Internasional, dan secara uji laboratorium dapat mematikan Virus Influenza Tipe A dan Tipe B (Flu Babi, Flu Burung, Influenza pada umumnya).

### **T : Apa Evergreen bisa untuk mencegah Influenza dan Sinusitis?**

**J :** Minyak Angin Aromatherapy Evergreen mengandung Bahan Baku Aktif yang bersifat Anti Septik, Anti Virus, Anti Bakteri dan Anti Jamur. Influenza yang disebabkan oleh Virus maupun Sinusitis yang disebabkan oleh Bakteri dan Virus, dapat dicegah dengan penggunaan Evergreen secara teratur. Bukan sekedar mencegah atau meringankan gejala flu, tapi Minyak Angin Aromatherapy Evergreen sekaligus dapat membunuh Virus Influenzanya. Penggunaan *Paracetamol* dalam obat-obatan modern untuk mengatasi gejala Influenza, hanya berfungsi untuk menurunkan panas suhu badan serta meringankan/meredakan rasa nyeri/sakitnya, namun tidak bisa untuk mematikan Virus Influenza yang menjadi penyebabnya.

### **T : Bagaimana cara kerjanya sehingga bisa mematikan Virus, Bakteri dan Jamur?**

**J :** Bahan Aktif yang terkandung di dalam Evergreen bekerja melalui 2 cara: dihirup atau dioleskan. Dapat mematikan Bakteri, Jamur dan Virus yang tersebar di udara dan dihirup oleh Paru-paru maupun yang menempel di permukaan Kulit.

## T : Apa fungsinya Aromatherapy pada Minyak Angin Aromatherapy Evergreen?

**J :** Aromatherapy atau therapy aroma, merupakan suatu proses penyembuhan dengan menggunakan aroma dari unsur sari tumbuhan aromatik murni, yang didapat dari proses ekstraksi tumbuh-tumbuhan untuk menghasilkan unsur aromatik tertentu. Sari tumbuhan aromatik murni dikenal dengan nama Minyak *Essential*. Bekerja melalui indera penciuman, unsur sari tumbuhan aromatik murni akan mempengaruhi syaraf Otak dan kerja Organ-organ tubuh untuk memberikan efek penyembuhan.

Terdapat 4 macam Minyak *Essential* Utama yang digunakan dalam Minyak Angin Aromatherapy Evergreen :

**Lemon** berfungsi untuk memberikan rasa segar, menghilangkan mual dan mabuk perjalanan, kelelahan fisik, menghilangkan kantuk, meningkatkan konsentrasi, melancarkan sirkulasi dalam tubuh dan sebagai tonik untuk sistem syaraf.

**Santalia** berfungsi untuk relaksasi, meningkatkan konsentrasi, menghilangkan stress, membantu mengatasi kesulitan tidur (*insomnia*), menyegarkan pikiran, menenangkan pikiran, menghilangkan kelelahan pikiran, membantu mengatasi rasa cemas, tegang dan ketakutan. Memperkuat Jantung dan melancarkan peredaran darah.

**Centifolia** berfungsi sebagai *Anti Depressant*, menghilangkan nyeri, menyeimbangkan hormon, membangkitkan semangat dan menenangkan emosi, menormalkan irama pernafasan. Membantu mengatasi *Pre Menstrual Syndrome* (nyeri haid) pada wanita. Serta dapat menghilangkan kerutan atau guratan pada Kulit.

**Green Tea** berfungsi sebagai Anti Oksidan kuat dan Anti Radikal Bebas\*, menyegarkan badan, membersihkan dan menguatkan saluran nafas dan Paru-paru, mengurangi frekuensi serangan Asma, menenangkan pikiran, membangkitkan semangat, meningkatkan konsentrasi dan meningkatkan kekebalan tubuh. Dapat digunakan untuk melembutkan, melindungi dan meremajakan Kulit.

(\*Radikal bebas terbentuk secara alami tapi juga dapat timbul dari paparan sinar ultraviolet matahari, asap rokok, polusi udara. Radikal bebas dapat menyebabkan kerusakan sel dan DNA).

## T : Ada macam-macam aroma Evergreen, apa fungsinya sama?

**J :** Minyak Angin Aromatherapy Evergreen mempunyai fungsi dasar yang sama, hanya berbeda di fungsi aromaterapinya saja. Masing-masing aroma memiliki fungsi dan karakteristik aroma tersendiri. Berdasarkan daya kerjanya, aromatherapy dibagi menjadi 3 kategori :

**Top Notes atau Head Notes**, merupakan minyak *essential* dengan daya kerja cepat, mudah menguap, sangat baik digunakan untuk memberikan efek menyegarkan. Contohnya : Lemon dan Green Tea.

**Middle Notes**, mempunyai daya kerja lebih lembut, bekerja dalam kurun waktu 3-6 jam Baik digunakan untuk mengatasi gangguan keseimbangan tubuh, misalnya : Centifolia (Rose).

**Deep Notes**, mempunyai daya kerja yang lambat tetapi pengaruhnya dalam dan lama, antara 12-24 jam. Baik digunakan untuk relaksasi. Misalnya : Santalia (Cendana).

**T : Apa bedanya Minyak *Essential* Natural dengan yang Sintetis? Apa khasiatnya sama?**

**J :** Minyak *Essential* Natural berasal dari ekstrak tumbuh-tumbuhan alami. Sedangkan yang Sintetis diperoleh dengan cara reaksi kimiawi dari berbagai macam bahan dasar untuk meniru aroma yang asli. Dalam perawatan aromatherapy, bahan Sintetis tidak dapat digunakan untuk pengobatan karena hanya menduplikasi bau bahan aslinya saja, sedangkan unsur aromatikanya tidak ada sama sekali, dan hanya digunakan sebagai bau-bauan saja, seperti contohnya : parfum. Sering terjadi, untuk menghasilkan suatu aroma dengan harga yang murah, produsen menggunakan campuran bahan-bahan kimia sintetis yang berbahaya apabila dihirup atau digunakan pada tubuh manusia, karena mengandung bahan-bahan yang bersifat *neurotoxic* (bersifat racun yang dapat merusak syaraf otak dan pembuluh darah) dan bersifat *karsinogen* (bahan yang dapat memicu pembentukan sel-sel kanker).

Minyak *Essential* yang asli harganya sangat mahal, karena sulit didapat dan proses pembuatannya membutuhkan biaya sangat besar serta waktu pembuatannya yang lama. Sebagai contoh, untuk menghasilkan 1 kilogram minyak *essential* Mawar, dibutuhkan sekitar 2.000 kilogram bunga Mawar, yang harus diproses dalam kondisi masih segar. Dibutuhkan sekitar 1.000 kilogram buah Lemon segar untuk menghasilkan sekitar 3 kilogram minyak *essential* Lemon.

Sedangkan minyak Sintetis, harganya jauh lebih murah karena menggunakan bahan-bahan kimia yang harganya relatif murah dan telah diproduksi secara massal. Itu sebabnya, pengobatan dengan menggunakan Minyak Aromatherapy *Essential* Natural tidak ada yang harganya murah. **Produk Aromatherapy yang sebenarnya bisa dipastikan harganya mahal.** Dalam memilih produk Aromatherapy, perhatikan kualitas dan khasiatnya, jangan hanya memilih berdasarkan harganya yang murah saja.

**T : Disebutkan bahwa Minyak Angin Aromatherapy Evergreen tidak menggunakan Alkohol, Methanol, Ethanol dan Solvent. Apa bahayanya jika menggunakan bahan-bahan tersebut?**

**J :** Alkohol, Methanol, Ethanol merupakan pelarut kimia dan *Solvent* merupakan pelarut kimia khusus untuk industri dan berfungsi sebagai pelarut kuat (Non Organik). Bahan-bahan ini termasuk dalam kategori "berbahaya" apabila digunakan pada tubuh manusia.

**Methanol** bersifat sangat beracun apabila digunakan pada manusia. Apabila masuk ke dalam tubuh, 10 ml Methanol sudah dapat menyebabkan kerusakan saraf mata permanen (kebutaan), dan dosis 30 ml ke atas dapat menyebabkan kematian. Methanol dapat masuk ke dalam tubuh melalui : pencernaan, penghirupan (inhalasi), maupun diserap lewat Kulit. Mempunyai daya penguapan yang cepat, sangat berbahaya apabila dihirup.

Methanol sangat mudah terbakar. Banyak kematian dan kebutaan permanen yang disebabkan karena ketidaktahuan orang dalam penggunaan bahan ini.

**Ethanol** murni yang digunakan sebagai pelarut kimia, bersifat racun, dapat menyebabkan iritasi kulit dan mata. Dapat masuk ke dalam peredaran darah melalui pencernaan maupun inhalasi (hirup). Di dalam tubuh dapat menyebabkan keracunan, muntah, mual dan dalam jangka panjang dapat menyebabkan kerusakan liver permanen. Mempunyai efek menekan sistem saraf pusat, menurunkan kemampuan berpikir, kesadaran, fungsi indera dan perubahan tingkah laku. Ethanol pada kadar 0,1% dalam darah sudah dapat menyebabkan keracunan. Kadar 0,5% dalam darah dapat menyebabkan kematian. Ethanol mempunyai bau yang sangat khas. Mempunyai daya penguapan yang lebih lambat dibandingkan dengan Methanol.

**Alkohol** pada umumnya digunakan sebagai pelarut, dan memiliki sifat toksisitas lebih tinggi dibandingkan Ethanol. Memiliki bau yang menyengat. Apabila masuk ke dalam sistem metabolisme tubuh, akan menghasilkan substansi yang mempengaruhi dan dapat menyebabkan perlemahan syaraf otak serta ketergantungan dalam pemakaiannya (mencandu). Hal itu dapat terjadi melalui pencernaan, penghirupan (inhalasi) atau penyerapan melalui Kulit. Alkohol dapat menyebabkan iritasi pada mata dan kulit.

**Solvent** merupakan pelarut kimia yang berbahaya untuk manusia. Paparan langsung dengan tubuh dapat menyebabkan keracunan pada sistem syaraf, kerusakan organ reproduksi, kerusakan liver, gagal ginjal, kerusakan sistem pernafasan, kanker, infeksi dan kerusakan kulit. Banyak jenis *Solvent* yang bila dihirup dapat menyebabkan kehilangan kesadaran. Dalam jangka panjang akan merusak Otak dan sistem syaraf serta dapat menyebabkan Kanker.

Keberadaan bahan-bahan tersebut dapat dideteksi dengan cara dilihat dari teksturnya bila dioleskan di kulit, akan terasa kesat, aromanya yang khas (cenderung masam) dan tajam, mudah menguap ataupun dapat terbakar bila dinyalakan dengan api.

### **T : Apakah menghirup Minyak Angin Aromatherapy Evergreen aman?**

**J :** Minyak Angin Aromatherapy Evergreen memang dibuat untuk fungsi *Inhaler* (dihirup) dan untuk dioleskan, namun dalam proses pembuatannya tidak menggunakan bahan Methanol, Ethanol, Alkohol, maupun *Solvent* untuk memberikan efek *Inhaler*. Fungsi *Inhaler* dari Minyak Angin Aromatherapy Evergreen hanya berasal dari campuran bahan-bahan herbal alami saja. Itu sebabnya Minyak Angin Aromatherapy Evergreen tidak secara instan terasa efek inhalernya maupun panasnya, seperti halnya jika menggunakan Methanol, Alkohol, Ethanol, *Solvent* atau bahan kimia lainnya.

Segi positifnya adalah daya kerja Minyak Angin Aromatherapy Evergreen dapat bertahan lama dan bisa berfungsi secara maksimal. Perlu diketahui bahwa Methanol, Ethanol dan Alkohol memiliki sifat sangat mudah menguap, serta umumnya digunakan untuk melarutkan wewangian/parfum, sehingga aromanya dapat cepat tercium dan menyebar di udara. Namun menghirup uap Methanol, Ethanol atau Alkohol merupakan tindakan yang berbahaya, karena sifatnya yang beracun bagi tubuh manusia, dan dapat dengan cepat masuk ke dalam sistem peredaran darah melalui proses respirasi di dalam paru-paru.

**T : Apa yang dimaksud dengan *Virgin Olive Oil*? Apa kegunaannya dalam Minyak Angin Aromatherapy Evergreen?**

**J :** Yang dinamakan *Virgin Olive Oil* merupakan pembuatan minyak yang pertama kali dihasilkan dari pemerasan buah zaitun dan diproses tanpa mengalami pemanasan ekstrem, dan tanpa adanya penambahan bahan kimia. Diproses dengan cara tersebut menjadikan *Virgin Olive Oil* kaya akan Anti Oksidan dan bermanfaat untuk nutrisi kulit, karena bahan-bahan yang terkandung dalam buah zaitun tersebut tidak banyak yang hilang menguap dan atau berubah menjadi asam lemak jenuh. *Virgin Olive Oil* juga mengandung Vitamin E yang berguna untuk melindungi, melembabkan, melembutkan, dan meremajakan kulit, sekaligus dapat mencegah infeksi dan pembentukan sel-sel kanker pada kulit.

**T : Apakah anak kecil atau ibu hamil dan menyusui boleh menggunakan Evergreen?**

**J :** Boleh. Evergreen menggunakan bahan-bahan yang aman untuk digunakan pada tubuh manusia. Oleskan secukupnya saja sesuai dengan kebutuhan dan pilih aroma yang cocok. Namun tidak dianjurkan untuk digunakan pada bayi.